

## 26 de marzo, un sábado para recordar

31/03/2022



La madrina de la bandera de los Marinos Carmen Payá junto a su esposo y su hija Carmina.

## Petrer és Mariner

El sábado 26 de marzo y, a pesar de que habían transcurrido 25 años desde la celebración de vuestro centenario en el que también tuve la suerte de participar activamente, me dio mucha alegría ver que el sentimiento que entraña pertenecer a la Comparsa Marinos no ha cambiado, sigue siendo el mismo.

Vuestro sentir festero, vuestra familiaridad, sencillez, hospitalidad y sobre todo vuestra unión y alegría nos contagiaron a todos.

Quiero destacar una nota muy importante de la jornada que vivimos el 26 de marzo y fue la que marcó el pueblo de Petrer que, a pesar de la lluvia que quiso empañar la ilusión y las ganas de fiesta que teníamos todos ese día, supo salir a la calle y arropar a esta familiar comparsa mojándose, aplaudiendo a rabiar y apoyando el sentir festero de los Marineros.

Porque por supuesto que los festeros son importantes pero ¿qué sería de ellos si no estuviese ahí el pueblo compartiendo su alegría y apoyándolos con sus sonrisas y sus aplausos?

Este es el Petrer que me gusta, el que sale a sus calles y participa: el Petrer solidario, el Petrer que disfruta de sus tradiciones, el Petrer que sonríe, el que llora de emoción, el Petrer festero que arropa a los suyos; porque sin el calor del pueblo todo es más frío, nada de lo que se organiza tiene sentido, es necesario sentir el apoyo, el calor y el cariño de todos.

Gracias a los que lo hicisteis posible. Gracias presidente, Luis Ferri, por llevar el timón de la familia marinera lleno de alegría y que los petrerenses siempre esperamos con ilusión.

Gracias familia Bernabéu Payá, sabéis que os quiero.

Gracias Petrer por dar la talla una vez más.

Amunt Comparsa Marinos de Petrer!

Visca Sant Bonifaci, Petrer i les seues tradicions festeres!

## El afecto, la música y los Moros Viejos de Petrer



El pasado sábado, en el Teatro Cervantes, nuestra fiesta de Moros y Cristianos en honor a San Bonifacio brilló como ella sola sabe hacerlo.

Del emotivo acto de homenaje que tributó la Comparsa Moros Viejos Petrer a los cargos festeros de los últimos tres años, filas y directiva saliente de la comparsa solo se pueden decir cosas buenas. Los jóvenes presentadores Rocio Casado y César Garijo estuvieron impecables, el presidente de la comparsa, José Rico "Bandera", nos emocionó con su sentido y apasionado discurso, los homenajeados y los vídeos alusivos a su participación en la fiesta nos hicieron recordar momentos vividos que, con el paso del tiempo, se han revalorizado en nuestra memoria y en nuestro corazón.

Sin lugar a dudas, una parte muy importante de este homenaje fue el magnífico concierto ofrecido por la Asociación Musical Virgen del Remedio con una selección de piezas, entre las que se encontraban "Als Moros Vells", "El tío Pajuso" y la marcha de procesión dedicada al santo, que al escucharlas hizo que un escalofrío recorriera nuestro cuerpo emocionándonos continuamente.

El director Santiago Rodríguez Perpiñán, como siempre, estuvo magnífico y, junto a su banda, nos hizo vibrar con cada una de las piezas que se interpretaron, desde la primera hasta la última.

Pero quiero resaltar el estreno mundial del pasodoble "20 de mayo" que ha compuesto para la comparsa el músico petrerense José Ángel Carmona Parra. Su música y su letra nos emocionó y, estoy convencida, que cuando oigamos sus notas los Moros Viejos y el pueblo de Petrer nos uniremos todos a una voz en este canto a la fiesta, a la vida, a la alegría, a los Moros Viejos y, en definitiva, a nuestro querido Petrer. Ya lo hicimos todos los asistentes este sábado fundiendo nuestras voces junto con el coro de la Colla El Terròs. Gracias maestro por hacernos

vibrar, una vez más, como ya lo hiciste en su día con "Sueños Festeros". Nuestras calles y todos los actos de la comparsa Moros Viejos siempre estarán acompañados por este magnífico pasodoble del que todo el pueblo y la fiesta de Petrer se siente desde el mismo momento de su estreno partícipe.

Amunt la música y la festa!

Amunt Asociación Musical Virgen del Remedio!

Amunt Comparsa Moros Viejos Petrer! Sant Bonifaci que fora!